
令和4年11月11日

※ご意見を頂いた委員のみ記載しています。

発 言 者

仲西委員

小幡委員 ご意見

拝見させて頂きました。資料もわかりやすく、おまとめ頂きありがとうございます。この内容で了解いた
しました。
資料３　HPVのQRコードのリンク先「子宮頸がん予防ワクチンについて」の中で、「○平成２５年４月１
日より（省略）見合わせることになりました。」の末尾は「見合わせることになっておりました。」と過去の
ことであることを明白にする表現の方が良いのではないでしょうか。第2項の○で太字になっていると
はいえ、一見「見合わせ」が結論のようにみえてしまいます。

ご指摘の文章については、市ホームページの表記を変更いたします。

令和４年度　予防接種運営委員会（書面開催）　回答書

分　類

資料に関するご意見・ご質問等について

内　容

資料１　P1の表について
　①結核健診の実施結果、未把握はなぜか。
　②ポリオの接種者が少ないのはなぜか。

回答

ご意見
①結核検診にて要精密と判定された方に対して、精密検査受診の勧奨を行い、未受診のまま経過した方に対しては再勧奨も行っていますが、
それでも受診につながらない方や、回答のない方が一定数いるためです。
②平成２４年度より不活化ポリオを含んだ四種混合ワクチン（ジフテリア・百日せき・破傷風・ポリオ）を接種しているためです。
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